
 

 

  

 

    

 

 
 

 
 

 

 
 

 

    

 

 

 
  

  
 

 

 

 

   

  
 

  

  

  

  

   

 

 

 

 

 

20240313_1130_Anfrage_Aktueller Stand Fahrradstraße Auhofstraße

Die NEOS Bezirksräte 

Katharina Kainz 
Johannes Bachleitner 
Jürgen Fränzer 
Peter Pelz 

An das 
Bezirksamt Hietzing 
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Friedrich Ebert 

Anfrage betreffend Aktueller Stand Fahrradstraße Auhofstraße 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

In der Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2021 sprach sich die Bezirksvertretung mit nur 
einer Gegenstimme für eine Fahrradstraße Aufhofstraße aus. Die Jahre zogen dahin und so 
wurde bei der Bezirksvertretungssitzung am 21.6.2023 erneut ein Antrag diesbezüglich 
eingebracht, diesmal auf Umsetzung einer Fahrradstraße in der Aufhofstraße. Auch dieser 
wurde mehrheitlich angenommen. Wir ersuchen um Auskunft, was diesbezüglich seither 
geschehen ist und wann mit der tatsächlichen Umsetzung zu rechnen ist. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 13.3.2024 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Wie ist der aktueller Stand zur mehrfach beschlossenen Fahrradstraße? 

2. Stehen Sie bezüglich der Fahrradstraße in Abstimmung mit den zuständigen 
Fachabteilungen der Stadt? 

a. Mit welchen? 

3. Gibt es schon Planungsunterlagen? 

4. Sind bauliche Maßnahmen geplant? 

a. Wenn ja, welche? 

5. Wann wird die Fahrradstraße umgesetzt? 

Wien, am 13.3.2024 
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